

**ACORDEONISTAS
SE REINVENTAN
EN LA ERA
DIGITAL
POSPANDEMIA**

P 8. PLAY



Didier Magallón / El Siglo

VIOLENCIA EN SAN MIGUELITO

Le dieron piso en El Churrasco de Samaria



Anthony Soto conversaba con un amigo tranquilamente cuando fue sorprendido por dos pistoleros que lo acribillaron, incluso la otra persona también recibió plomo. Ambos fueron auxiliados, pero Anthony no sobrevivió al ataque.

P 14. LA ROJA

Miguel Angel Victoria / El Siglo



**ESTABA PERDIDA
DESDE HALLOWEEN,
LA ENCONTRARON
MUERTA**

P 15. LA ROJA



P 15. LA ROJA

**LES CLAVARON
50 AÑOS POR
CRIMEN EN LA
CHORRERA**

ECUATORIANO NACIDO EN PANAMÁ SE COLOCA LA CAMISETA DE 'LA ROJA' PARA CHOQUE CONTRA TICOS

P 12. ESTADIO



Elmer Quintero / El Siglo



LO QUE LA PATRONA QUIERA

Con solo una mirada ella sabe que me convence y siempre quedo cumpliendo sus caprichos

Mujer muere baleada y un infante pierde la vida ahogado en una quebrada

ELMER QUINTERO

EQUINTERO@ELSIGLO.COM.PA

La madrugada del 10 de noviembre, el sonido de un disparo en un sector precarista de la provincia de Chiriquí dejó una escena de horror.

El cuerpo de Angélica Montezuma Amador, de 36 años, yacía en el suelo con una herida en la cabeza, producto de un disparo. Sin embargo, tras largas horas agonía sus signos vitales se apagaron en el Hospital Regional.

Angélica, mujer indígena y madre de familia, murió en medio de circunstancias aún sin aclarar por las autoridades.

Horas después, a la 11:30 de la mañana el Sinapro fue notificado de la desaparición de un infante en el área de Nuevo México, cerca de la quebrada Negra.

La madre del menor, Mitzi Yudith Montenegro, describía con desesperación el accidente: el niño de apenas un año y tres meses, Keiran Daniel González Montenegro, había desaparecido en medio de las fuer-



CASO

Angélica Montezuma falleció unas 10 horas después de que fue atacada por un pistolero en un sector precarista de Chiriquí

tes corrientes de la quebrada, que acrecentada por las lluvias, arrastraba una densa masa vegetal.

Pasadas algunas horas, el personal de rescate del Servicio Nacional de Fronteras junto con la comunidad hallaron el cuerpo sin vida de Keiran.

Un saldo de dos muertes, que no solo conmueven a Chiriquí, sino que también reflejan una realidad en la que los sectores más vulnerables parecen estar cada vez más expuestos a la violencia y a la desatención en las calles.

Drama, recorre el país en busca del asesino de su hija

REDACCIÓN

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

ESTADOS UNIDOS. La vida de Brittany Phillips, una estudiante universitaria de 18 años en Tulsa, Oklahoma, fue truncada abruptamente el 30 de septiembre de 2004, cuando su cuerpo fue encontrado en el apartamento donde vivía.

Desde entonces, su madre Maggie

Zingman durante 20 años ha recorrido el país en busca del asesino, pues el caso sigue sin resolverse.

En 2007 Zingman inició un recorrido que llamó "Caravana para Atrapar a un Asesino" en un intento por atraer la atención pública hacia el caso de su hija y fomentar la colaboración ciudadana.

Zingman ya ha viajado más de 482,803 kilómetros y distribuyó volantes en casi 48 estados. Según datos de la familia y del Departamento de Policía de Tulsa, la

madre de Brittany ha visitado estaciones de policía, estaciones de servicio y áreas de descanso, buscando testigos o personas con conocimiento del caso.



Los esfuerzos han sido efectivos para mantener el interés en el caso, motivando a personas a llamar y proporcionar detalles que creen relevantes, aunque hasta la fecha ninguna pista ha sido con-

cluyente.

Brittany fue estrangulada y agredida sexualmente, de acuerdo con el reporte policial.